

⑤★オートレーサー33期生・吉川麻季★ 飛び出せフレッシュ!

ボート試験会場で転機はやつてきた

偶然同部屋に

転機は偶然、やってきた。吉川はボートレーサーを目指していた。小学校5年のとき、訪れた若松ボートで「かっこいいし、これの選手になる」と思った。ところが、何回受けてもボートレーサー養成所の入学試験に受からなかった。その試験会場で、またま知り合ったのが、現在オートレーサーの藤本梨恵だ。「試験会場が同部屋で、いろいろな話をしました」。

吉川 麻季 (21=飯塚)



魅力はキュートな笑顔だけじゃない！ 向上心旺盛な吉川麻季

◆吉川麻季 (よしかわ・まさき) 1996年(平8)2月26日、福岡県生まれ。ゴルフ場勤務から転身。趣味はツーリング。160・53kg、52・2キロ。血液型A.B.

さんに「オートレースをやってみたら」と言われて、それでもいいかなと思いまして」。人生、何があるか分からぬ姿勢だ。目標は師匠から卓球の選手だっただけに、身体能力は優れていた。

バイクには乗っていた。通勤用の250cc。小学校から卓球の選手だっただけに、身体能力は優れていた。木圭一郎に「乗り方を教えてほしい」と頼んだ。天地を選ぶことを決めた。

藤本は同じようにボート試験には受からず、オートレーサーに転身した。「藤本

木圭一郎に「乗り方を教え

すね」。約1カ月後の8月7日、飯塚オートでの初陣

が待ち遠しい。【天野保彦】